

Café Friedensfähig

Ein Ort der Begegnung, des Austauschs und der Vermehrung von Frieden

Ein Raum zur Ermutigung und zur Kräftesammlung

Ein Impuls, friedensfähig zu werden

Ein Ort der Entscheidung, immer wieder auszusteigen aus dem Kreislauf von Angst, Gewalt und Krieg und einzusteigen in eine Kultur der Gewaltlosigkeit

Ein Feld, das Patriarchat zu verlassen und sich dem Leben zuzuwenden

Eine Perspektive, den Krieger in sich zu transformieren

Ein Ankerplatz für das Wissen: Friedensfähigkeit ist Liebesfähigkeit! Im Bauplan der Schöpfung ist die Welt nicht als Schlachtfeld, sondern als Liebesaffäre vorgesehen

Ein Impuls zum Mitwirken am Feld der Heilungsbiotope und beim Aua einer partnerschaftlichen Kultur

Ein Ort des „Tiefen Zuhörens“

Ein Raum zur Einladung von wirksamen visionären Kräften

Eine Zukunftswerkstatt, um in der Gegenwart den Krieg zu beenden, wo immer er zwischen Menschen entsteht

Jetzt ist ein guter Moment, Frieden zu schließen

Frieden

Gegen Krieg zu sein macht uns noch nicht friedensfähig.

Was brauchen wir, um friedensfähig zu werden?

Eine Einladung zu erforschen, was uns befähigt zu einer Kultur der Gewaltlosigkeit, der angstbefreiten Liebe und zu Frieden

Krieg entsteht aus enttäuschter Liebe und Angst.

Der Krieg im Außen ist ein Spiegel des Krieges im Innern.

Es kann keinen Frieden auf Erden geben, solange es Krieg in der Liebe gibt.

Es gibt ein größeres Abenteuer als das Abenteuer des Krieges: das Abenteuer der Liebe.

Frieden entsteht aus Befreiung der Liebe von Angst.

„Die Befreiung der Liebe von Angst ist das wichtigste, schwierigste, aber auch schönste Ziel unserer Zeit.“
(„Der unerlöste Eros“ von Dieter Duhm)

Friede ist genauso eine Realität wie Krieg.

Es ist unsere – tägliche – Entscheidung, wohin wir unsere Energie fließen lassen.

**Frieden ist keine Reform,
sondern die vollkommenste Revolution
unserer Lebensverhältnisse.**